

C'était le 28 octobre 2004

L'inauguration de l'allée Guy Monnerot



A l'occasion du cinquantième anniversaire de la mort de Guy Monnerot, instituteur à Tifelfel (Algérie) première victime de la guerre d'Algérie, Monsieur Alain Rodet, maire de Limoges à cette époque, nous conviait à assister à l'inauguration de la rue (allée) baptisée en cet honneur. La situation géographique de cette allée est en zone nord, à proximité du rond point de Grossereix en bordure de l'autoroute A20.

Invitation à participer à l'inauguration le 28 octobre 2004.



Inauguration en présence de diverses personnalités.



